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РЕФЕРАТ

Дипломный проект содержит 98 с. машинописного текста, 24 таблицы, 

библиографии 11 источника и 9 листов графической части формата А1.

Концепция Бережливого производства, Система менеджмента 

бережливого производства, Система менеджмента качества, риск- 

ориентированный подход.

Объектами исследования в дипломном проекте является Концепция 

Бережливого производства, способы и проблемы интеграции, процесс 

внедрения и сравнение Системы менеджмента качества и Бережливого 

производства, определение инструментов, поиск угроз и методы их 

устранения.

В рамках дипломного проекта были определены инструменты, виды 

потерь, произведен поиск угроз и методы их устранения на основе риск- 

ориентированного подхода.



ESSAY

The diploma project contains 98 pages. typewritten text, 24 tables, 

bibliography 11 sources and 9 sheets of the graphic part of A1 format.

Lean production concept, Lean production management system, Quality 

management system, risk-based approach.

The objects of study in the graduation project are the Concept of Lean 

Production, methods and problems of integration, the process of implementation 

and comparison of the Quality Management System and Lean Production. and 

division of tools, search for threats and methods for their elimination.

As part of the graduation project, tools, types of losses were identified, 

threats were searched for and methods for their elimination based on a risk-based 

approach.
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